



Bayerischer Tischtennisverband

Kreisverband Miltenberg

Woran kann es liegen,

dass die Beteiligung an den Kreisturnieren der Erwachsenen (Ausnahme KEM der Senioren) und der Jugend zum Teil sehr schwach ist? Zuletzt die Kreiseinzelmeisterschaften im Oktober warfen diese Frage besonders auf und lassen die Kreisvorstandschaft nach den Gründen suchen, um evtl. Abhilfe schaffen zu können.

Wir bitten, die folgenden Fragen möglichst vielen der Aktiven (auch älteren Jugendlichen) zukommen zu lassen und diese dann beantwortet per email-Anhang oder postalisch/Fax bis zum **1.12.2012** an mich (kv-mil@t-online.de) / Fax: 09371-90058 zurückzusenden. Die Kreisvorstandschaft wird dann in der Halbjahressitzung die Auswertung der Befragung beraten. Rückmeldungen sind von Einzelpersonen oder aber auch von einer gesamten Abteilung als Zusammenfassung der mehrheitlichen Meinungen möglich.

Je mehr Rückmeldungen, desto umfassender das Gesamtbild!

gez. Roland Frei, im Namen der Kreisvorstandschaft

Im Fragebogen bitte Zutreffendes ankreuzen, auswählen oder formulieren! (am Rechner möglich)

Die Antworten sind eine Einzelmeinung:

ja

nein

Bei Einzelmeinung:

Altersgruppe:

bis 20 Jahre

von 21 – 50 J.

über 51 J.

Ich spiele Turniere:

ja-häufig

ab und zu

nein

1. Internetpräsenz:

Der TT-Dienst Click-TT erfüllt seinen Anspruch auf Aktualität und Information:



(keine Meinung)

Die Kreishomepage (www.miltenberg.bttv.de) erfüllt mit ihren Hinweisen und Nachrichten auch im Hinblick auf die Turnierausschreibungen ihre Aufgabe:



(keine Meinung)

2. Turniere:

Die z.T. schwache Beteiligung an den Kreisturnieren (KEM bzw. KRL) ist abhängig vom Veranstaltungstag:

Sonntag ist ok:



Samstag wäre gut:



Freitagabend (Erw.) wäre gut:



Zusatzbemerkung:

Die Organisation und Durchführung der Turniere ist insgesamt gesehen :



(keine Meinung)

Zusatzbemerkung zu Turnierorganisation:

Die Anrechnung der Spiele an den Turnieren auf die TTR-Punkte kann die Bereitschaft zur Turnierteilnahme beeinflussen:

- regt zur Teilnahme an, um Punkte gutzumachen
- mindert die Teilnahmebereitschaft, da Punkte verloren gehen können (z.T. auf einmal sehr viele)
- hat keinen Einfluss

Bei welchen Kreisveranstaltungen sollte die Anrechnung auf die TTR-Punkte wegfallen:

- Eckardt-Pokal
- Eurocup
- KEM/KRL
- KEM Senioren

Andere Gründe, die evtl. für die geringe Beteiligung an den Turnieren ausschlaggebend sind bzw. Vorschläge für Verbesserungen:

Frage an Damen/Mädchen:

Warum ist unsere Turnierbeteiligung so schwach?

Frage an die A-Klasse-Spieler/innen:

Warum ist unsere Turnierbeteiligung auf Kreisebene so schwach:

3. **Kreiseigene Bestimmungen:**

Wie wird die Einführung der E-Klasse (Herren: bis 1300 Punkte) gesehen?



(keine Meinung)

Wie wird die Möglichkeit gesehen, bei weniger als 50 Punktedifferenz zum Grenzwert der nächsthöheren Leistungsklasse in dieser höheren bei einem Turnier starten zu können?

   

(keine Meinung)

4. Weitere generelle oder spezielle Hinweise, Anregungen, Verbesserungsvorschläge an die Kreisvorstandschaft:

😊, Danke!